
【対応状況・凡例】　
　　　　　　　　　　　　　

◎ すでに対応している項目

○ 早急に対応を行う項目

□ 施策・事業を実施していく中で取り組むまたは検討する項目

－ 対応が困難な項目

番号 図書館の考え方 対応状況

1
　現在は、ホームページに実施報告を掲
載しています。展示内容の周知について
は、今後検討していきます。

□

2
　富士見台の町会に確認をしたうえで、
今後検討していきます。

□

3

　中村橋地域包括支援センターおよび中
村敬老館には、取り急ぎ大活字本につい
ての情報を送付しました。
　今後、包括支援センターに周知を行う
ための相談をしていきたいと考えていま
す。

○

4

　今までも共催での事業を行ってきまし
た。大規模改修後にも美術館と図書館が
融合した施設となるように提案していき
ます。

□

5 　ご意見として承ります。 □

6

　高架下の駐輪場が２時間無料であるこ
とを張り紙等をしていますが、違法駐輪
はなかなか減らない状況です。まちづく
り公社にも巡回強化をお願いしています
が、図書館としてもできる限り敷地内の
整理に努めていきます。
　（美術館）大規模改修の際に改善策を
検討します。

□

　大活字本について、広報が不足して
いる。外出困難な方にブックリストを
配布するなど、地域包括支援センター
と連携するなどして広報を行ってほし
い。

図書館名：貫井図書館

　令和２年度　図書館利用者懇談会　～利用者からの意見等への回答（概要）～

利用者からの意見・要望の概要

　イベントの実施後に、内容の展示は
行っているのか。参加できなかった人
が見られるような展示がほしい。

　富士見台の町会の回覧板にも「貫井
図書館だより」を入れてほしい。

 駐輪場が狭く、点字ブロックの上にも
置かれている。来館者が多いのはよい
が、自転車についてもう少し考えても
らえないか。

　美術館と図書館が一体化となって社
会貢献する施設とする方向を考えてほ
しい。

　商店街の店が閉店していくが、商店
街が活性化していくプログラムを図書
館で一緒に考えられるような図書館に
なってほしい。

1



7
　大規模改修に向けて、図書館からも提
案をしていきます。

□

　大規模改修の際、児童のコーナーを
平和台図書館のように独立させると子
供達も使いやすいのではないか、そう
いったことを配慮した設計にしてほし
い。
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